

SONIC Racing Kart

Communiqué IAME Series France #2 à Varennes sur Allier / 05-06-07 mai 2023

Un podium et des progrès visibles pour les pilotes du team Sonic Racing Kart à Varennes !



Après plusieurs épreuves régionales, Sonic Racing Kart a participé à la 2e épreuve de la IAME Series France à Varennes sur Allier. Les pilotes de l'équipe varoise ont pu évoluer dans un contexte extrêmement relevé, avec les meilleurs français des catégories IAME, mais aussi quelques étrangers. Ce type de compétition permet d'acquérir beaucoup d'expérience et de progresser, même s'il est toujours difficile d'aller titiller les ténors aux avant-postes.

"Nos pilotes sont bien moins habitués au circuit de Varennes que beaucoup de nos concurrents et cela nous a pénalisés en début de meeting, surtout aux essais chronométrés," a déclaré le team manager Pierre-Jean Spalletti. "Mais nous avons trouvé une bonne méthodologie et d'excellentes solutions techniques avec le staff technique pour que les membres du team puissent améliorer sensiblement leurs temps au tour. Ancien pilote du team, Alexandre-Benoît Bessac est venu renforcer l'équipe d'assistance de manière positive. Il n'a cessé de distiller de précieux conseils pour faire progresser

nos pilotes, qui ont eu un comportement exemplaire en se montrant déterminé et persévérant."

En Gentleman, Philippe Romero a pu regretter les incidents du samedi qui l'ont relégué 20e sur la grille de la finale (8e en Master) et l'ont empêché de se battre avec les candidats à la victoire. Mais son super rythme en finale lui a valu de monter sur la 3e marche du podium. Après sa victoire à Muret, Philippe reste plus que jamais en lice pour le titre.



SONIC

Racing Kart

Communiqué IAME Series France #2 à Varennes sur Allier / 05-06-07 mai 2023

Un podium et des progrès visibles pour les pilotes du team Sonic Racing Kart à Varennes !

En Senior, Antony Pulicani a devancé son équipier Alan Lanfray aux essais chronométrés, mais trop d'incidents de course se sont enchaînés dans les manches de qualification pour espérer viser un bon résultat. Alan a également connu son lot de désillusions, mais il a fini par trouver le mode d'emploi du circuit de l'Allier: + 7 places dans sa dernière manche, +15 dans la super heat (P11) et +19 en Finale B (P17). Encourageant !

Habitué au Rotax de la Nationale, Raphaël Benatouil a dû s'habituer au moteur IAME du X30 Junior. Il est resté positif pour tenter de remonter dans la hiérarchie et le dimanche fut bien meilleur que le samedi ! Il gagnait 10 places dans la super heat, puis 10 autres en finale pour atteindre la 13e position.

Toujours aussi combative, Sheïlys Vedel a hélas dû abandonner dès le début de la finale.

Photos Philippe Roux

